

Fiestas de San Mateo en Reinosa

La agrupación musical celebra su 80 aniversario

Angel Manzano cumple 25 años al frente de los Coros Ecos del Ebro

A. QUEIMADELOS. Reinosa

Las fiestas de San Mateo son, afortunadamente para la comarca campurriana, de las mejores y más tradicionales de la región. Dentro de ellas destaca especialmente el Día de Campoo, que es cuando los habitantes del Valle mostramos nuestro folclore, nuestras costumbres, y en cierta manera nuestra forma de ser.

El Día de Campoo se celebra siempre el último domingo de septiembre, y sus orígenes estuvieron allí por el año 1895, cuando en el parque de Las Fuentes se celebró el primer concurso de panderetas.

Los actos folclóricos comienzan con el desfile de las carretas típicas realizadas por las diferentes rondas de mozos de los pueblos. Hacia las tres y cuarto de la tarde los participantes se dan cita en la estación de autobuses.

Es impresionante la amalgama de colores mezclados con sones de pito y tambor, panderetas, canciones, esquilas, campanos... y los tarugos que mozas y mozos hacen resonar con fuerza en el asfalto.

La agrupación musical no ha faltado nunca al desfile de este día. Los espectadores enseguida divisan su estandarte, que en manos de algún corista les identifica. El desfile del Día de Campoo es un escenario único, porque "no resulta fácil explicar la sensación que nos producen esos impresionantes aplausos que nos brindan las miles de personas que presencian el desfile" y que se produce año tras año.

Ojalá las sensaciones que nos acaban de narrar se repitan este año, porque el desfile del Día de Campoo el próximo domingo será el itinerario número 25 de



El Ayuntamiento de Campoo de Suso premió la trayectoria de Ángel Manzano y de los Coros.

A. Q.

los Coros Campurrianos Ecos del Ebro. Este año 2005 se cumple un cuarto de siglo de los Coros Campurrianos Ecos del Ebro bajo la dirección de Ángel Manzano. Que sirva esta efeméride para que no se pase por alto la ilusión y trabajo que han puesto desde 1980 los Coros, y mereci-

dos sean los aplausos del público de toda la región.

El reinosano aceptó el reto del compromiso de esta dirección, fiel a la herencia recibida desde su ingreso en el coro, en 1940. Ángel Manzano lleva 65 años integrado en Ecos del Ebro, y un cuarto de siglo dirigiendo tanto

a la Agrupación como a la Rondalla Aires del Ebro.

La emisora local en la comarca, Radio Alto Campoo, premió en verano tan desinteresada dedicación no sólo del maestro, sino también de sus alumnos de los Coros Campurrianos y de la Rondalla.

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE REINOSA FELIZ SAN MATEO 2005

SAN

Han llegado los días de la diversión y la algarabía... De nuestras ferias y fiestas de San Mateo, donde una vez más conjugaremos lo viejo y lo nuevo, nuestras tradiciones más arraigadas con la música, el arte o el deporte. Niños y mayores, reinosanos todos, salid a la calle y tomadla con vuestra alegría.

MATEO

2005

Contagiad vuestro entusiasmo a propios y extraños y hagamos de estas ferias de San Mateo 2005 un ejemplo de entretenimiento y convivencia como siempre han sido.



José Miguel Barrio Fernández
Alcalde de Reinosa

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE REINOSA